
 

    

２０２３-２４年度 第 9回理事会 議事録 

 

開催日時：２０２４年１月１１日（木）１１：００～ 

開催場所：淡粋 

出席者確認：山崎会長（〇）上野会員（〇）児島会員（〇）福原会員（〇）長田会員（×） 

      山本会員（△）平野会員（〇）宮武会員（〇）磯貝会員（〇）檜垣会員（〇） 

      石井会員（〇）大槻会員（△）小池会員（△）篠田会員（〇）中西会員（×） 

水澤会員（×）星 会員（×）野口会員（○）角谷幹事（〇） 

議事録作成人：磯貝副幹事 議事録署名人：角谷幹事 

 

１．会長挨拶：山崎会長より  

皆様あけましておめでとうございます。旧年中は何かとお世話になりましてありがとう

ございました。年度が半分過ぎたところではございますが、この後６月の年度末まで 

倍旧のご協力をお願いいたします。 

 

２．議事  

①２月プログラムについて  上野委員長より説明 

２月・３月の例会予定の説明。小出市長については次年度以降もご講演いただく旨の

打診をしており、快諾いただいたとのこと。例会内容については全て可決された。ま

た、２月２７日火曜日の IM 事業を移動例会にしてはどうかとの提案に対しては、移

動例会にはせずに３０名以上の動員をすることで決した。 

②加藤利夫会員退会について  角谷幹事より説明 

１２月末日を持って退会となった旨の説明。ご本人に対する功労者表彰については 

ご本人へ説明し、式典当日の参加を打診してあるとのこと。なお、式典に出席できな



かった場合は別途お届けすることとする。特段の質疑無し。 

③蔵内玲子会員退会について  角谷幹事より説明 

 退会理由及び未納会費についての説明あり。特段の質疑無し。 

④能登半島地震支援金について  角谷幹事より説明 

 地区にて取り纏めする旨の説明。１０万円の寄付金を出すことで決する。 

⑤第４G AG活動費クラブ負担について  角谷幹事より説明 

以前の理事会にて説明したが、方式が変わり、1クラブ 1万５千円＋メンバー数×１

千円か２千円で検討中であると説明。この内容で協議を進める事に異論無しで決する。 

⑥第 4G 名簿作成について  角谷幹事より説明 

千葉北クラブが作成に反対とのこと。残り５クラブで作成するか作成自体をやめるの

かを協議中とのこと。次回の合同幹事会にて協議の上決定するとのこと。質疑無し。 

⑦神野会員体調不良による代替え会員承認について  山本委員長より説明 

神野会員の体調状況説明に続き、代わりに入会する山田様の説明あり。入会金免除で

神野会員を引き継ぐ形での入会が承認された。 

⑧新年例会について  大槻委員長より説明 

新年夜例会の案内状の説明あり。この内容で承認される。※市原中央より２名参加 

 

３．報告事項  

２０２４年１月ロータリーレート １ドル＝１４１円 

①  幹事報告  角谷幹事 

・山田会員のご逝去についての報告。 

・市原市文化フェスティバルの子どもたちからの御礼についての報告。 

・希望の風チャリティコンサートについての報告。 

・RI規定審議会、千葉 RCの４つの案が可決された報告。 

・IM開催報告。出席者を募る連絡あり。 

②  会計報告  児島会計 

・資料による確認＆会費未納者についての報告。 

③ クラブ管理＆ＳＡＡ  上野委員長 

・３月までは本日可決済み。４月以降の概要説明あり。年度内にあと 1～2回委員会

を開催する予定。 

④ 会員増強＆公共イメージ  大槻委員長  

・２月１５日ゴルフコンペ＆箱根旅行＆自衛隊見学について委員会にて協議準備中



とのこと。箱根については上野年度にずれ込みの可能性を示唆。 

⑤ 奉仕プロジェクト  檜垣委員長 

・希望の風に１０万円寄付するとの報告。 

・インターアクトより地震義援金の出資先の相談ありとのこと。検討の上 後日報告

するとのこと 

⑥ 財団・米山  石井委員長 

・次回委員会開催報告。 

・寄付関連の報告。 

⑦ 会員研修  長田委員長 

・４月４日の例会企画を委員会にて検討中とのこと。 

⑧ 長期計画  福原委員長 

・５月９日担当例会の準備中とのこと。 

⑨ ６０周年実行  平野副委員長 

・実行委員会にて鋭意準備中との報告。４ヵ月ほどで本番なので引き続き準備を 

進める旨の報告。 

⑩ 山崎会長より 

・千葉交響楽団分配金の報告。 

・市原市教育委員会との挨拶運動についての報告。次年度会長と協議の上、今後の 

運動推進方法を決めていくとのこと。 

 

 

次回理事会  

開催日時：２月１日（木）１１：００～   

開催場所：淡粋  


